



Comienza la Feria de Empleo de la Universidad con 187 puestos de trabajo

27 empresas participan en la iniciativa de la Universidad de Salamanca que se desarrollará de forma virtual hasta el 28 de abril ■ La actividad se completa con talleres

R.D.L. | SALAMANCA

La Universidad de Salamanca dio ayer el pistoletazo de salida a la XV Feria de Empleo de la Universidad de Salamanca que, como en los últimos ocho años, vuelve a tener carácter virtual para facilitar la participación de las empresas con oferta activa de empleo.

En esta edición se ofertan 187 puestos de trabajo, una cifra similar a la del año pasado, aunque los responsables de la iniciativa confían que la cifra suba a lo largo de las seis semanas que dura la actividad por la incorporación de alguna empresa más al listado. Ahora 27 compañías participan en la feria con ofertas activas de empleo, entre ellas hay 11 grandes empresas que buscan talento y no tienen cerrado un número determinado de ofertas.

Y hay trabajos para los titulados de cualquier rama de conocimiento. "Algunas carreras tienen más demandas, como las de Informática, Ingeniería, Economía, Derecho, Administración y Dirección de Empresas, Físicas y Matemáticas, pero también tenemos empleos para alumnos de Bellas Artes", comentó la vicerrectora de Estudiantes y Extensión Universitaria, Cristina Pita, durante la presentación de la iniciativa que se dirige, principalmente, a jóvenes de los últimos cursos de carrera o recién titulados. Los interesados pueden participar a través de la web del Servicio de Inserción Profesional, Prácticas y Empleo (SIPPE) <http://empleo.usal.es>.

Junto a los procesos de selección, la Feria de Empleo incluye actividades de carácter presencial que tendrán lugar en distintos centros de la Universidad. Entre ellas destacan los talleres "Pruebas de selección 3.0", centrados en las nuevas técnicas de reclutamiento que emplean las empresas. Por otra parte, la Feria se 'colará' en la "Startup Olé", que se celebrará los días 26 y 27 en Fonseca, con "workshops" y un córner de empleo. Además, las "startups" que participen y tengan oferta activa de puestos de trabajo se incluirán en la Feria Virtual de Empleo y, como en años anteriores, la compañía ADA organizará talleres y pruebas de selección dirigidas a mujeres.

En este contexto, el rector Daniel Hernández Ruipérez hizo ayer hincapié en que la tasa de paro es un 38% menor entre los titulados universitarios, pero instó a los jóvenes a evolucionar hacia el emprendimiento, es decir, trabajadores por cuenta ajena que tienen un perfil emprendedor.



Cristina Pita, Daniel Hernández Ruipérez y Mili Pizarro, con técnicos del SIPPE. | GUZÓN

LAS CIFRAS

27

EMPRESAS

La Feria Virtual de Empleo de la Universidad de Salamanca ha comenzado con 27 empresas participantes, aunque la cifra podría subir, y 187 puestos de trabajo, que también podrían crecer en las próximas semanas. Además, hay grandes empresas que no tienen cerrada la cifra de posibles contratos.

6

SEMANAS

Durante las próximas seis semanas tendrán lugar los procesos de selección de la XV Feria Virtual de Empleo, que finalizará a finales del mes de abril con la participación en la "Startup Olé", evento en el que se darán cita compañías de base tecnológica

1.373

CURRÍCULOS EN 2016

El pasado año, durante la Feria de Empleo, el SIPPE gestionó 1.373 currículos, de forma que hubo casi 8 solicitudes para cada puesto de empleo ofertado. El número de participantes fue mucho mayor, 4.648, y hubo 103 visitas al día a la plataforma.